

米、非難を正式表明

113.5.17
朝日新聞
タヤリ

橋下氏発言に国務省

米国務省のサキ報道官はることを強調した。

(ワシントン=大島隆)

16日の記者会見で、戦中の旧日本軍の慰安婦について必要だったとの認識を示した日本維新の会共同代表の橋下徹大阪市長について、「発言は言語道断で侮辱的だ」と述べ、オバマ政権として橋下氏の発言を強く非難する立場を正式に表明した。

米政府が記者会見で、日本の政治家の発言にこうした表現を使うのは極めて異例だ。サキ氏は「戦時に性的な目的で連れて行かれた女性たちに起きたことは嘆かわしく、重大な人権侵害だ」と述べた。さらに、「日本が近隣諸国にこうした過去の問題に取り組み、お互いに前進できる関係を構築することを望む」とも指摘した。

また日本にうようよいる」と発言した。党は発言を問題視し、西村氏はすぐ撤回。同氏は代議士会で「外國報道では慰安婦が性奴隸と捏ねられている。広がれば反日暴動、謀略が成功しかねない」などと訴えた。

「韓国人売春婦うようよいる」

維新・西村氏、すぐ撤回

日本維新の会の西村真悟衆院議員は17日の同党代議士会で「韓国人の売春婦は

07年日米首脳会談 首相の発言認める 安倍内閣に申し訳ない気持ち

07年日米首脳会談

た」と述べている」と指摘

た」ことと述べて、「首脳会談ではこの問題はまったく出ていない」と答えていた。

安倍内閣は17日、安倍晋三首相が第1次内閣の20

07年にブッシュ米大統領

（当時）と首脳会談を行つた際、「元慰安婦に申し訳

ない」という気持ちでいっぱ

いだ」という趣旨の発言をしていた、との答弁書を閣議決定した。民主党の辻元清美衆院議員の質問主意書

への答弁。

会談時のやりとりをめぐらし、辻元氏が今年3月8日の衆院予算委員会で「ブッシュ大統領が『証明があつ

た』と述べて、その後の共同記者会見で自らの考え方について「このような

話を本日、ブッシュ大統領にも話した」と述べた、と説明している。

また、国務省高官は「この建物にいる全員が彼のコメントに立腹している」と述べ、ケリー国務長官を含めた国務省全体の見解であ